

Die Piloten empfangen die Stammgruppe 1/2/3 mit großer Freude und erhielten die heißersehnten Schultüten. Diese traditionelle Geste symbolisiert den Beginn eines neuen, spannenden Lebensabschnitts und ist immer wieder ein Höhepunkt für die Kinder.

Ein weiterer wichtiger Teil war die Vorstellung der Paten. Die älteren Schüler werden die Erstklässler durch das kommende Schuljahr begleiten, ihnen helfen und sie unterstützen. Die Paten sind eine wertvolle Ressource für die neuen Schüler und tragen dazu bei, dass sie sich schnell im 1. Schuljahr zurechtfinden.

Um den neuen Erstklässlern Mut und Vertrauen für ihren neuen Weg zu geben, wurde das Lied „Ich bin gut so wie ich bin“ gesungen. Dieser musikalische Beitrag soll den Kindern das Gefühl geben, dass sie genauso, wie sie sind, gut und willkommen sind.

Wir freuen uns auf ein spannendes und erfolgreiches Schuljahr mit unseren neuen Erstklässlern!

